

Devoción por la Virgen del Remedio en su día grande en Petrer

08/10/2023



La Virgen del Remedio ha procesionado en su día grande | Nando Verdú.

La patrona de Petrer, la Virgen del Remedio, volvió a recorrer el centro de la localidad en su día grande arropada por cientos de fieles que un año más volvieron a demostrar su devoción alumbrándola durante su recorrido.

Las campanas de la iglesia de San Bartolomé empezaron a repicar a las 20 horas anunciando la procesión de la patrona. La Virgen del Remedio salió del templo ante la atenta mirada de centenares de personas que la esperaban en la Plaça de Baix a la vez que sonaba el himno nacional. Una vez la imagen estuvo abajo de la

escalinata, se hizo el silencio entre los presentes, solo roto por los músicos al empezar la procesión.



Las autoridades locales, civiles y festivas han acompañado a la patrona | Nando Verdú.

Debido a que las obras de excavación en la Plaça de Baix han concluido, la patrona volvió a rodear la plaza después de que el año pasado no pudiera hacerlo.

El acto lo inició la Asociación Musical Virgen del Remedio seguidos de decenas de personas que iluminaron a la patrona a lo largo del recorrido. Tras la imagen procesionaba la Sociedad Unión Musical acompañada de las autoridades locales, civiles y festivas. Antes de la procesión salieron los Nanos i Gegants para el disfrute de los más pequeños.



Los Nanos i Gegants han hecho diferentes pasacalles a lo largo del día | Nando Verdú.

El día grande de la Virgen del Remedio contó con diferentes eventos que comenzaron a las 8 horas con los disparos de salvas, seguidos de diferentes pasacalles por el centro de la población. A las 12 horas tuvo lugar la Solemne Misa en honor a la Virgen del Remedio, y a las 13:15 horas los Nanos i Gegants bailaron en la calle Cánovas del Castillo atrayendo la atención de mayores y pequeños. A continuación tuvo lugar una masclètà desde la Explanada. El punto final a este día grande lo pusieron los conciertos que se realizaron a partir de las 23 horas en el parque 9 d'Octubre de la mano de La Fúmiga y Despistaos.